

Ouest-France Merdrignac le 10 octobre 2023

« Arbre de Vie » - 7 octobre 2023

Merdrignac

Un arbre de vie planté au Val de Landrouët



Éric Robin, maire et les représentants de France Adot et France Rein ont planté l'arbre de vie au Val de Landrouët.

(PHOTO: OUEST-FRANCE)

Samedi, dans le cadre du projet de déploiement de l'indispensable culture du don, France ADOT22 (associations pour le don d'organes et de tissus humains), France Rein 22 et la Ville ont instauré un lieu d'hommage aux donneurs d'organes et à leurs proches.

Cette thématique du don d'organe, par son côté citoyenneté, interpelle plus particulièrement le monde associatif mais il concerne tout autant la gestion locale dans la mesure où il s'agit d'instaurer en France une véritable culture du don, auprès du grand public, mais aussi au sein de l'hôpital et de la médecine de ville. « **Honorer les donneurs, c'est proposer des lieux d'hommage pour les donneurs et leurs proches** », a déclaré Éric Robin, maire.

Le don d'organes est un acte citoyen avant tout. C'est pourquoi France ADOT22 a lancé une opération de déploiement en France de ces lieux associant France Rein, d'autres associations et les municipalités, autour d'un Arbre de vie. Le choix du lieu de plantation et de la variété de l'arbre ne sont pas anodins : le Val de Landrouët, espace de promenade et de jeux, très fréquenté, donnera de la visibilité à ce lieu de mémoire.

Quant à l'arbre, il s'agit d'un ginkgo biloba réputé pour sa haute résistance à la pollution, aux champignons, aux parasites et aux maladies. Il peut vivre plus de 2 000 ans et est considéré comme sacré en Chine. Un signe d'espoir de longue vie pour tous les greffés.